

Anciens Appelés en Algérie et leurs Amis Contre la Guerre

4acg

Demande d'adhésion

- Je souhaite devenir membre adhérent de la 4acg et m'engage, à ce titre, à reverser l'intégralité de ma retraite du combattant au bénéfice des actions décidées par l'assemblée générale annuelle.
- Je souhaite devenir membre ami de la 4acg, et m'engage à verser une cotisation annuelle au bénéfice des mêmes actions.
- Je déclare adhérer à la Charte des valeurs et objectifs de la 4acg (voir au verso)

Nom.....Prénom.....
 Adresse.....

 Téléphone.....
 Courriel.....
 Date Signature

Charte des valeurs et objectifs de l'association AAAACG

L'association des "Anciens Appelés en Algérie et leurs Amis contre la Guerre" est une association laïque, indépendante de toute institution politique, philosophique ou religieuse.

- . elle se situe résolument en faveur du respect de la personne humaine, de sa dignité, de son intégrité, et de ses droits.
- . elle entend s'opposer à tout ce qui prive les peuples du droit à disposer d'eux-mêmes.
- . elle refuse la violence et la guerre comme moyens de résolution des conflits.

L'association se déclare particulièrement attachée:

- . au respect des droits de l'Homme,
- . à l'amélioration des rapports humains, dans l'exercice d'un mutuel devoir de solidarité et de fraternité, pour établir une relation basée sur la recherche de la paix, dans la justice.
- . à la résistance, en partenariat avec d'autres associations, à tout ce qui opprime l'homme

Ses objectifs prioritaires sont:

- . financer des opérations de développement dans un but de solidarité, de soutien, de réparation vis-à-vis du peuple algérien, et en faveur des populations qui souffrent de la guerre, en reversant leur retraite du combattant à l'Association.
- . travailler, avec les algériens qui partagent ses valeurs, à la réconciliation de nos deux peuples.
- . éveiller la vigilance des jeunes par un travail de mémoire et de transmission de ce que ses membres ont vécu, notamment des dérives et abus commis pendant la guerre d'Algérie.
- . veiller à tout ce qui peut porter atteinte à la dignité et aux droits de l'homme.